

San Sebastián de los Reyes 5 de septiembre de 2025

D. ANDRÉS GARCÍA-CARO MEDINA, CONCEJAL “NO ADSCRITO”, PRESENTA EL SIGUIENTE RUEGO DIRIGIDO A LA COMISIÓN PERMANENTE DE URBANISMO

Durante las pasadas fiestas en honor al Santísimo Cristo de los Remedios se produjo un incidente en la entrada-salida en el Auditorio Municipal “Adolfo Conde” entre la finalización de un concierto y el comienzo de la actuación de un DJ.

Con el fin de tratar de evitar que esto suceda en sucesivas ocasiones queremos realizar los siguientes RUEGOS,

- Se proceda a revisar todos los protocolos de entradas/salidas al recinto, así como las programaciones de actividades, tratando de evitar que se solapen actividades y que no se haga uso de una única entrada/salida para el recinto.
- De cara a una posible futura remodelación de este recinto, se tenga en cuenta todos los posibles fallos que hayan podido ocurrir y estudiar si aprovechando la realización de mejoras en el espacio se pudiesen establecer mecanismos que faciliten la entrada y salida de gran afluencia de personas al recinto.

Andrés García-Caro Medina

Concejal del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes

(Firmado electrónicamente a fecha y hora de la firma)